



Patricia Boero

Estudió cine y abogacía en la Universidad de New South Wales, en Sydney, Australia, donde trabajó en el canal de televisión pública SBS, y dirigió documentales para Film Australia. Vivió en La Habana, Cuba, produciendo documentales para Televisión Latina, la radio BBC y el canal CNN. En Estados Unidos apoyó al cine Latinoamericano desde las Fundaciones Rockefeller y MacArthur. Fue Directora del Programa Internacional del Instituto Sundance, fundado por Robert Redford para apoyar el cine independiente. También fue Directora Ejecutiva de Latino Public Broadcasting, financiando y produciendo más de cien documentales para la TV pública PBS. Fue una de las productoras ejecutivas de la serie Viewfinder Latin America de la cadena Al Jazeera. Desde 2011 reside en Uruguay.